

Vos questions / nos réponses

## "Ado fumeur"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/01/2010 09:38

peut-on parler de dépendance si un adolescent fume tous les soirs un "petard" ?

---

**Mise en ligne le 15/01/2010**

Bonjour,

La question de la dépendance est complexe et ne se pose pas en matière d'âge.

Des éléments tels que la fréquence de la consommation, les effets recherchés et le produit consommé sont des indicateurs de la dépendance.

Un jeune qui fume un "pétard" tous les soirs serait dans une dépendance avec le cannabis.

Etant donné, que le cannabis ne génère pas de dépendance physique, il s'agit d'une dépendance psychologique.

Ce type de dépendance caractérise la relation qu'a le consommateur avec le produit consommé.

Ceci dit, il faut être prudent. Le mieux serait de discuter avec ce jeune sur sa consommation et sur ce qu'il pense que ça lui apporte.

Pour vous aider à aborder la question de la consommation vous pouvez vous rendre ensemble à une consultation "Jeunes consommateurs". Il s'agit des consultations gratuites proposées aux jeunes consommateurs et à leur entourage. Le plus souvent, elles sont animées par un psychologue ou un éducateur.

Vous trouverez les coordonnées de la consultation près de chez vous sur notre site internet à la rubrique "Adresses Utiles".

Cordialement.

---